
 

「バイク置場」等の新設について 

（第４回目の話し合いが開催されました。要点を報告いたします。） 

   

《 駐車場担当理事 》 

 

１． 平成１９年４月８日（日）に「第４回バイク置場」等の新設に関して、

話し合いが実施されました。出席者が２２名と少数でしたが、何点かの

大切なご指摘をいただきました。 

 

２． ご質問事項 

（１）課題の内容が変化したことに対しては、 

総会の決議を必要と考えます。 

（２）障害者などが使用する車両に対しては、手 

立てを考えていただきたい。 

（３）自転車に対する有料化をおこない、不要自転車の撤廃をしてもらいた

い。 

（４）「大型バイク置場」に関しては、屋根を付ける必要はありません。 

（５）地下埋設物(電気・管類)に対しては、慎重に工事を進めてもらいたい。 

（６）バイク所有者の出席が、少な過ぎます。 

 

３． 「当日の内容説明」・「ご質問」などに対するご報告は近日中といたしま

すが、これまでにみなさまと積み上げてきた話し合いの結果を、整理・検

討して課題の解決を進めていきたいと考えます。 後になりますが、委員

会の希望といたしましては、課題に対する今後の「話し合い」には、多く

の方の出席を重ねてお願いいたします。関係される方の熱意が、速やかな

問題解決につながります。 

 

 

第 3 回「建替え問題自由懇談会」延期のお知らせ 

 

 4 月 15 日に予定しておりました、第 3 回「建替え問題自由懇談会」は、 

諸般の事情により、延期します。 

管理組合では、現在公的機関を通じて改修及び建替えについての 

「費用対効果」の概略策定について依頼をしています。 

定期総会において現状報告と、19 年度の方針を提起する予定です。


